



## La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por niñas, adolescentes y mujeres desaparecidas



### Boletín No.1725

#### La Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por niñas, adolescentes y mujeres desaparecidas

En la sesión de este martes, el Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por las niñas, adolescentes y mujeres desaparecidas.

Desde su curul, la diputada Laura Imelda Pérez Segura (Morena) pidió un minuto de silencio por todas aquellas niñas, adolescentes y mujeres que han desaparecido en todo el país.

Indicó que existen casos lamentables como el de Debanhi Escobar y Yolanda Martínez, y “hay miles y miles, y no podemos quedarnos calladas, porque muchas de ellas ni siquiera les conocemos o son anónimas”.

Pérez Segura externó su dolor por esta violencia y precisó que en el caso de Jalisco continúan incrementándose los índices de violencia contra las mujeres. Además, dijo, cada 29 horas una mujer desaparece y cada 32 horas, una es asesinada.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

27/04/2022

LEGISLATIVO

“No podemos permitir que la violencia contra las mujeres continúe. Las mujeres merecemos vivir sin miedo, necesitamos, queremos y merecemos vivir libres de violencia. Por eso, los invito a que demos este respeto de un minuto de silencio”, agregó.

La solicitud fue concedida por la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, a cargo de la vicepresidenta, diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), quien pidió a todas y todos los presentes poner de pie.